

Alle schafften „Sportabzeichen für Musiker“

Prüfung für Kinder und Jugendliche – Leistungen und Engagement der 35 Teilnehmer gewürdigt – Hohes Niveau

HEUCHELHEIM/LAHNAU (rsh). Die Musikschule Lahnau und Heuchelheim veranstaltete in den Musikräumen der Lahntalschule in Atzbach die Ekol-Musikabzeichenprüfung in verschiedenen Schwierigkeitsstufen. Diese Prüfung kann als „Sportabzeichen für Musiker“ bezeichnet werden. Sie gliedert sich in einen theoretischen und praktischen Teil, indem die Schüler fundierte Kenntnisse der Musiklehre nachzuweisen hatten.

Alexander Römer sowie die Musikpädagoginnen Helene Buling sowie Dominique Becker leiteten die Prüfung. Die Jury bestätigte der Musikschule eine hervorragende Vorbereitung. Somit konnte Musikschulleiter Alexander Römer allen 35 Teilnehmern eine Urkunde und eine Anstecknadel überreichen und lobte das große Engagement und den Fleiß der Schüler. Die erfolgreichen Teilnehmer und ihre Prüfungsleistungen: Leistungsstufe 1: Olga Jakobi (sehr gut), Dana Frenzl (ausgezeichnet), Constanze Reinstädtler (ausgezeichnet), Katharina Wolfram (ausgezeichnet), Moritz Wattenbach (ausgezeichnet), Johannes Mayser (sehr gut), Christopher Best (ausgezeichnet), Yannic Antons (ausgezeichnet), Gian-Luca Paris (sehr gut), Kai Rohrberg (ausgezeichnet), Maximilian Rinn (ausgezeichnet), Christoph Glade (ausgezeichnet), Nicolas Anker (ausgezeichnet), Till Best (sehr gut), Daniel Schneider (ausgezeichnet), Jan-Erik Stroh (sehr gut), Rune



Die erfolgreichen Kinder und Jugendlichen der Musikschule Lahnau und Heuchelheim.

Bild: privat

Fiedler (ausgezeichnet), Thomas Gorr (ausgezeichnet), Teresa Moll (befriedigend). Leistungsstufe 2: Fabian Wedemann (sehr gut), Julian Zirbes (sehr gut), Natascha Eschweiler (ausgezeichnet), Marco Kress (ausgezeichnet), Christina Schnorr (ausgezeichnet), Denis Achenbach (ausgezeichnet), Micha Straßheim (sehr gut), Michael Link (ausgezeichnet).

Leistungsstufe 3: Paul Faßl (ausgezeichnet), Claudia Totzeck (ausgezeichnet) und Lukas Rauber (ausgezeichnet). Prüfungsbeste der Leistungsstufe 1 und 2 mit der Traumnote ausgezeichnet und voller zu erreichender Punktzahl (140/140) waren: Johanna Siegfried, René Breitenbach, Stephanie Kress (alle Leistungsstufe 1), Sabina Montag (Leistungsstufe 2), Paul Faßl

(Leistungsstufe 3). Die hohe Leistungsstufe 3 wurde erstmalig in Deutschland von Schülern der Musikschule Lahnau und Heuchelheim abgelegt und bestanden.

Das traditionelle Sommerkonzert der Musikschule am 11. Juli steht unter dem Motto „Musik aus verschiedenen Jahrhunderten“.